
Bauing. Olthoff und Stadtkämmerer Pickhardt erläutern die Vorlage. 
Die Frage des Stv. Strick, ob die Anforderungen an Sporthallen im Oberbergischen Kreis 
unterschiedlich seien, wird von Bürgermeister Halbe verneint; allerdings haben manche Städte 
eine eigene Bauaufsicht.  
 
Die Frage nach Schuldigen wird dahingehend beantwortet, dass die Suche danach wegen des 
langen Zeitraumes müßig sei, die Arbeiten jedoch jetzt unbedingt ausgeführt werden müssen.  
 
Stv. Dr. Kahnis fragt an, ob hier immer das richtige Ingenieurbüro beauftragt wird, wozu Bauing. 
Olthoff auf ein kompetentes Frankfurter Unternehmen verweist, das auch das 
Brandschutzkonzept erstellt habe. Die bauliche Umsetzung wird von dem Büro Piltz 
durchgeführt, weil dieses mit dem Brandschutz sehr vertraut  und bereits in der Hauptschule tätig 
ist. 
 
Die Frage des Stv. Vogel zum Gebäudezustandsbericht des damaligen Hochbauingenieurs 
Bremicker kann momentan nicht konkret beantwortet werden; der Bürgermeister weist jedoch 
darauf hin, dass man dabei sei, vorhandene Mängel jetzt zu beseitigen.  
 
Anschließend fasst der Rat folgenden  
 
Beschluss: 
 
Der außerplanmäßigen Bereitstellung von Mitteln in Höhe von 350.000 € bei HSt. 2150.9401.0 
zur Finanzierung der Brandschutzsicherungsmaßnahmen und des Prallschutzes wird  gem. § 82 
Abs. 1 Satz 5 GO zugestimmt. 
 
 


